

8月は例年になく雨が多く、そして何よりコロナ禍に明け暮れた園生活の日々であった様に思います。子どもたちの大好きなプール遊びも8月後半に終了しましたが、これから厳しい残暑が続くことも予想され、子どもたちの遊びや活動にシャワーや泥んこ遊びを取り入れながら心地よく楽しい園生活を送れるよう精一杯努めて行きたいと思います。

この一夏、子どもたち（プール遊び等）に無事に、元気いっぱい取り組んでくれたことを心から感謝するばかりです。

さていよいよ9月、実りの秋を迎えました。「食べるもよし」「スポーツもよし」「行楽もよし」「読書もよし」と、色とりどりに秋が「ありますが、コロナ禍真っ只中のため現実には自分の思うような秋を楽しめそうにないですが、できうる限り何か一つでも自分の好きな秋を楽しみたいものです。

9月は例年保育参観や秋祭り等の行事に取り組んでできましたが、残念ながらコロナ禍の為中止とさせて頂き、大変申し訳なく思っています。

これからも更に一層、コロナ感染拡大が懸念されるところですが、まずは、10月の運動会に向けて全力で職員一同子どもたちと一緒に運動遊びに楽しく取り組んで行きたいと思っています。また合わせて熱中症や食中毒対策も充分留意していきたいと思っています。

何卒ご理解ご協力下さいますようお願い致します。

園 長